

# CONVOCATORÍA III VÁLIDA NACIONAL DE SQUASH 2022 & CAMPEONATO NACIONAL INTERLIGAS JUVENIL DE SQUASH COLOMBIA 2022 Unidad Deportiva El Salitre – Bogotá D.C.

La Federación Colombiana de Squash, tiene el agrado de invitar a todas sus ligas afiliadas a la III VÁLIDA NACIONAL DE SQUASH 2022 & CAMPEONATO NACIONAL INTERLIGAS JUVENIL 2022 correspondiente al calendario 2022.

#### **FECHAY SEDE**

El evento se realizará del jueves 12 de mayo al domingo 15 de mayo de 2022, en la Unidad Deportiva El Salitre, en la ciudad de Bogotá D.C.

#### **BIOSEGURIDAD**

En el marco de la actual de la pandemia que estamos atravesando, se hace necesario establecer con carácter obligatorio para todos los integrantes de cada delegación, presentar el esquema completo de vacunación en físico o virtual antes de iniciar el evento; ya no se exigirá prueba Covid.

Adicionalmente, todos los jugadores deben poner en práctica el **DECÁLOGO DE BIOSEGURIDAD**, de la Federación Colombiana de Squash, con el objetivo de reducir los riesgos de contagios asociados a nuestra práctica deportiva.

#### **REGLAMENTO**

Las competencias se llevarán a cabo de acuerdo con la Normatividad vigente de la Federación Colombiana de Squash.

Las situaciones de orden técnico, no previstas en este reglamento, en cuanto a Siembras, Sorteos y Apelaciones y las situaciones de orden general, no previstas en esta convocatoria, serán resueltas por la Comisión Técnica.

#### **ARBITRAJE**

Todos los jugadores deberán arbitrar junto con su rival, el siguiente partido de la cancha de acuerdo con la programación. Al terminar un partido los dos jugadores son responsables del arbitraje del siguiente partido y los dos jugadores deben estar presentes o encontrar un sustituto para el mismo.

Los jugadores que se nieguen o no se presenten a arbitrar, serán sancionados con la eliminación de los puntos de ranking obtenidos durante el evento.









#### **PARTICIPANTES**

Podrán participar los clubes deportivos afiliados a las ligas departamentales y pertenecientes a la Federación Colombiana de Squash.

Para el Interligas Juvenil Podrán participar todos los deportistas colombianos pertenecientes a una liga de squash perteneciente a la Federación Colombiana de Squash, y que tengan menos de 19 años al 10 de mayo de 2022.

A efectos de poder controlar la edad de los jugadores, junto a la Planilla de Inscripción, deberán adjuntar fotocopia de los documentos de identidad. Independientemente de ello, el Director Técnico podrá solicitar en cualquier momento del evento la documentación original de uno o de todos los integrantes de la Delegación.

# **CATEGORÍAS INTERLIGAS JUVENIL**

Serán disputadas las siguientes categorías, desde que tengan mínimo 3 y máximo 16 participantes inscritos:

Femenino: Sub 11, Sub 13, Sub 15, Sub 17 y Sub 19 Masculino: Sub 11, Sub 13, Sub 15, Sub 17 y Sub 19

Dobles: Femenino, Masculino y Mixtos

Equipos: Femenino y Masculino

Categorías con menos de 3 participantes inscritos serán cerradas y los jugadores inscritos podrán jugar la categoría inmediatamente siguiente.

Para las categorías con más de 16 jugadores inscritos, se les dará prioridad a las ligas con menor número de inscritos, de tal forma que las ligas con mayor número de inscritos deberán reducir proporcionalmente la cantidad de inscritos, hasta que queden 16 jugadores en la categoría, sumados los de todas las ligas.

Para participar en una categoría, el jugador debe tener la edad requerida para la categoría respectiva hasta el último día de realización del evento, que para este evento es 2 de mayo de 2021.

Cada liga podrá participar con 1 pareja de dobles por modalidad (femenino, mixto y masculino) y 1 equipo por modalidad (femenino y masculino).

En la modalidad Dobles, solo podrán conformar las parejas, jugadores que acrediten al primer día del torneo 13 años de edad como mínimo y un nivel técnico superior, que la comisión técnica avalará o no.







Los nombres de los jugadores de dobles deberán ser informados en la Planilla de Inscripción y no podrán ser cambiados después, salvo por motivos médicos (jugador lesionado deberá retirarse del torneo).

Los Equipos Masculinos y Femeninos estarán conformados por 3 jugadores principales y una reserva. Cada equipo deberá contar con mínimo 2 jugadores, para poder participar.

Un mismo jugador(a) podrá participar como máximo en una categoría individual, una categoría de las modalidades de dobles, y una categoría de la modalidad de equipos.

# CATEGORÍAS FEMENINAS PARA LA III VÀLIDA NACIONAL

PRIMERA (Jugarán las primeras 16 jugadoras del ranking nacional inscritas en orden descendente (Cuadro MONRAD)

SEGUNDA (Jugarán las siguientes 16 jugadoras inscritas (Cuadro MONRAD)

# CATEGORÍASMASCULINAS PARA LA III VÁLIDA NACIONAL

PRIMERA (Jugarán los primeros 16 jugadores del ranking nacional inscritos en orden descendente (Cuadro MONRAD)

SEGUNDA (Jugarán los siguientes 16 jugadores del ranking nacional inscritos en orden descendente (Cuadro MONRAD)

TERCERA (Jugarán los siguientes 16 jugadores del ranking nacional inscritos en orden descendente (Cuadro MONRAD)

CUARTA (Jugarán los siguientes 32+ jugadores inscritos en orden descendente (Cuadro MONRAD)

#### **DERECHOS DE RANKING 2022**

Para este año 2022 los jugadores que planean participar en las 7 Validas Nacionales tipo A y en el Campeonato Nacional de Squash 2022, deberán pagar sus derechos de ranking que tienen un costo de \$160.000 por el año. Los jugadores que se inscriban en este evento y no paguen los derechos de ranking no les serán otorgados los puntos ganados para el ranking.

Valor inscripción para la III Válida Nacional: \$120.000

DAVIVIENDA Cuenta de ahorros 00990015530-1 Federación Colombiana de Squash NIT: 800.045.466-4







#### CAMPEONATO NACIONAL INTERLIGAS JUVENIL

#### PROCESO DE INSCRIPCIÓN INTERLIGAS JUVENIL

Las inscripciones serán responsabilidad de cada liga, con fecha limite el viernes 6 de mayo de 2022 a las 18:00 horas.

La Planilla de Inscripción Interligas Juvenil, con información sobre jugadores y cuerpo técnico de cada liga, debe ser enviada a <u>inscripciones@squashcolombia.org.co</u> hasta el 6 de mayo de 2022.

Todos los jugadores Juveniles que deseen participar en el evento deberán realizar su inscripción a través de su respectiva liga.

Cambios serán aceptados hasta la fecha de cierre de recepción de las Planillas de Inscripción Interligas Juvenil, pero el número de inscriptos solo podrá ser incrementado, nunca disminuido. Después de esta fecha no se aceptarán más inscripciones.

Solo se aceptarán retiros respecto a la inscripción enviada, por incapacidad médica debidamente certificada.

Las ligas deberán enviar las Planillas de Inscripción Interligas Juvenil, modificaciones y otras solicitudes a <u>inscripciones@squashcolombia.org.co</u> teniendo en cuenta las fechas y hora límite.

#### **RETIROS**

Los deportistas que por motivos personales se retiren del torneo, lo podrán hacer antes de la publicación de cuadros de competencia. Los jugadores que se retiren posterior a la publicación de los cuadros de competencia no podrán reclamar la devolución de su inscripción.

La liga debe enviar una comunicación por escrito del retiro del deportista del torneo y deberá demostrar la causa de fuerza mayor.

Los deportistas que se retiren por causas médicas deberán enviar documento de soporte por parte de la EPS (excusa médica), su inscripción quedará reservada para la siguiente valida nacional.

Solo deportistas con retiros por motivos de fuerza mayor serán exentos de realizar el arbitraje.







#### **SIEMBRAS**

Para todas las categorías, las pre-siembras serán establecidas por evaluación y criterio de la comisión técnica, así:

Publicación de pre-siembras: lunes 9 de mayo 18:00

Presentación de apelaciones a las pre-siembras: lunes 9 de mayo 18:00

Publicación de siembras definitivas: martes 10 de mayo 6:00

Publicación de cuadros: miércoles 11 de mayo 10:00

Las apelaciones deben ser enviadas con sus correspondientes soportes documentales a inscripciones@squashcolombia.org.co

Los criterios expuestos para todas las categorías serán referencia para evaluación de la Comisión Técnica de Siembras, Sorteos y Apelaciones, que tendrá la potestad de sembrar jugadores tomando en cuenta otros resultados en torneos oficiales de los últimos 12 meses.

# SISTEMA DE COMPETENCIA INDIVIDUALES

Las categorías individuales con 3, 4 o 5 participantes inscritos se jugarán en modalidad Round Robin.

Criterios para desempate en Round Robin:

En caso de empate entre dos jugadores, el primer criterio de desempate es el resultado del enfrentamiento directo.

En caso de empate entre tres o más jugadores, se desempata de acuerdo con los siguientes criterios en orden:

- 1. Por diferencia de juegos: ganados perdidos
- 2. Por diferencia de puntos: ganados perdidos
- 3. Por sorteo

Las categorías individuales con 8 y hasta 16 participantes inscritos, jugaran modalidad Monrad,

Todas las categorías individuales y equipos se jugarán al mejor de 5 games

La categoría de dobles se jugará al mejor de 3 games, sin Tie-Break







La conformación de las llaves para los cuadros monrad será realizada en forma automática por el software utilizado. Cabe la posibilidad que en primera ronda tengan que enfrentarse jugadores de la misma liga.

El evento se jugará bajo las reglas de puntaje de la World Squash Federation.

#### **EQUIPOS**

Esta modalidad jugará por todas las posiciones hasta el final

Un encuentro por equipos corresponde al resultado de los tres partidos individuales de sus tres raquetas.

Todos los encuentros jugados seguirán un orden diario. Este orden será sorteado en el Congreso Técnico, entre las siguientes posibilidades: 1-2-3, 1-3-2, 2-1-3, 3-1-2.

Si el resultado se encuentra 2-0 para algún equipo, el tercer partido puede jugarse al mejor de 3 juegos o puede no jugarse.

El orden de raquetas, para esta competencia, se presentarán a las 12:00 horas del día de las semifinales de la modalidad individuales, y todos los delegados tendrán hasta las 15:00 horas del mismo día para presentar sus observaciones, cuyo resultado será presentado en el 2º Congreso Técnico.

La nómina para jugar de cada equipo se podrá modificar hasta 1 hora antes de iniciar el siguiente encuentro del equipo.

Los 3 jugadores inscritos para el enfrentamiento deben estar presentes a la hora programada del encuentro, con una tolerancia máxima de 15 minutos. Si después de este tiempo uno de los jugadores inscritos para el enfrentamiento está ausente, el equipo pierde por W.

Cuando uno de los 3 jugadores principales no juega, los siguientes jugadores ascienden un puesto.

Si un jugador se encuentra jugando un partido y debe abandonar debido a una enfermedad o lesión, el orden no se verá afectado.

El retiro por lesión de un jugador implica su retiro automático de todas las categorías que este participando.

Si un equipo cuenta con menos de 3 jugadores por cualquier razón, entonces la incomparecencia ocurrirá siempre en el último puesto.







Finalmente, y dado que esta es la primera vez que se realizará este torneo en Colombia, y dependiendo de la cantidad final de jugadores inscritos por cada categoría, la Comisión Técnica eventualmente realizaría ajustes al sistema de competencia, buscando darles a los jugadores el mayor tiempo posible en cancha.

Valor inscripción nacional interligas equipos rama femenina \$200.000
Valor inscripción nacional interligas equipos rama masculina \$200.000
DAVIVIENDA Cuenta de ahorros 00990015530-1
Federación Colombiana de Squash NIT: 800.045.466-4

#### NORMAS TÉCNICAS

La Federación Colombiana establece que una vez cerradas las inscripciones publicará por sus medios de comunicación el link de *RANKEDIN* para revisión de horarios de competencia y la cancha correspondiente a su partido.

Una vez publicados los cuadros de competencia no se podrán realizar cambios.

Los jugadores deben presentarse a la mesa de control 30 minutos antes del inicio de sus partidos.

Es responsabilidad de cada jugador consultar e informarse de la cancha asignada para su partido y la hora, por medio de su perfil y en el evento programado en la aplicación *RANKEDIN*.

El descanso mínimo para un jugador, entre partidos de su misma categoría, es de 2 horas a excepción de jugadores que están inscritos en dos categorías, por lo cual deberán jugar su partido de acuerdo con la programación.

Los jugadores que no se presenten a ninguno de sus partidos no se les otorgarán puntos para el torneo.

# **PREMIACIÓN**

La premiación se llevará a cabo el domingo 2 de mayo, una vez finalicen todos los partidos. Y la organización del evento establece los siguientes premios para todas las categorías

Medalla de oro: Primer Puesto Medalla de plata: Segundo Puesto

Medalla de bronce: se les entrega a los dos semifinalistas







# Liga Campeona y Subcampeona

Trofeo para las 2 ligas que acumulen mayor número de medallas de oro. Los empates se dirimen con el medallero siguiente.

# Juego Limpio

La Comisión Técnica designará a los deportistas que sean merecedores del Trofeo por Juego Limpio.

#### **BOLA OFICIAL DEL TORNEO**

El torneo se jugará con bola punto verde.

#### **GAFAS PROTECTORAS**

El uso de gafas protectoras es obligatorio en todo momento durante los horarios de entrenamientos, calentamientos y partidos. Sin ellas no se autoriza el ingreso a la cancha.

Las gafas deben cumplir las especificaciones establecidas por la WSF en el siguiente link:

https://www.worldsquash.org/certified-eyewear/

#### SOFTWARE

El evento en su totalidad será administrado con RANKEDIN.

#### **UNIFORME**

Para las categorías individuales, el jugador deberá utilizar camisa que identifique claramente el nombre de su liga, y que sea de color diferente de la camiseta de su adversario. El nombre de la liga será obligatorio a partir de las semi finales.

Para los partidos de dobles, los jugadores de una misma pareja deben utilizar camisetas del mismo color, donde se identifique claramente el nombre de su liga, y que sea de color diferente de la camiseta del doble adversario. El nombre de la liga será obligatorio a partir de las semi finales.

Para los partidos de equipos, todos los jugadores de un mismo equipo deben utilizar camisetas donde se identifique claramente el nombre de la liga que están representando, y que sea de color diferente de la camiseta del jugador adversario. El nombre de la liga será obligatorio a partir de las semi finales.

Se debe usar calzado deportivo de suela clara o "non-mar King". No se permite el uso de gorras.







#### **ENTRENAMIENTOS**

Las ligas que requieran de las canchas de la UDS, para realizar entrenamientos previos al evento, deberán solicitarlas al correo inscripciones@squashcolombia.org.co.

# INICIO DE PROGRAMACIÓN INTERLIGAS Y III VALIDA NACIONAL

El torneo inicia oficialmente su programación el miércoles 11 de mayo a las 10:00 horas en las canchas del Coliseo de Squash de la Unidad Deportiva El Salitre. La mesa de control hará uso de la herramienta W/O (Walk Over) de manera estricta como lo indica la normativa de la Federación Colombiana de Squash.

#### **TRANSMISIÓN**

El torneo tendrá transmisión en vivo por el canal de <u>YouTube</u> de la Federación Colombiana de Squash. Se transmitirá solo un partido por cada franja horaria de la programación.

#### **AUTORIDADES DEL TORNEO:**

Delegado de la FCS: Sergio Becerra

Director del torneo: Carlos Román Chaparro

Cualquier inquietud o información adicional pueden escribir a:

<u>contactenos@squashcolombia.org.co</u> comunicaciones@squashcolombia.org.co

Invita





